



Hansestadt Uelzen

→ El comprador de techuzas

Un día un campesino paseaba por las calles de la ciudad de Uelzen. Llevaba un saco en que algo agitaba y se movía. „Descalzos“ (= ‚Barftgaans‘ en bajo alemán) contestó es campesino. Es comerciante entendió ‚perdices‘ (= ‚Barkhahns‘ en bajo alemán) y le pagó mucho dinero cuando concluyeron este negocio. Pero cuando llegó a casa tres juvenes lechuzas se escaparon volando del saco. Es comerciante se enfadó y en es ayuntamiento se quejó del campesino. Pero éste dijo que había vendido descaltos y no perdices. Cada uno sabe añadió que las lechuzas - día y noche - van con los pies desnudos, es decir sin zapatos, sin medias. Es alcalde se echó a reír y dió razón al campesino.

Desde este día los habitantes de Uelzen se llaman los ‚sompadores de lechuzas‘ (= ‚Uhlenköper‘).

